

Ahora hablamos seriamente, a través de la preparación de la conferencia del P., de formar una dirección cotidiana mas fuerte, con un secretariado realmente ejecutor y controlador del cumplimiento de las decisiones, secretariado que tratará de eliminar todas estas debilidades fundamentales, reforzando el trabajo del Pleno las condiciones actuales le exigen.

Esperamos que haya recibido los materiales de discusión.

BRASIL. Se ha formado una dirección mucho mas segura; el P. ha reaccionado bien frente al viaje del presidente Justo (20 células han editado manifiestos, etc.) organizando manifestaciones callejeras con lucha de mas de dos horas con la policía. Tenemos la impresión de que en Rio y en Sao Paulo con mucha ayuda la cosa mejorará bien, lo que de ningún modo puede significar todavía un cambio serio ahí debido a las enormes dificultades y a las grandes tareas que deben afrontar el PCB. Consideramos que hubiese sido mejor enviar al argentino conocido a trabajar al Norte, pues tenemos grandes dudas de que pueda ayudar seriamente al trabajo de la dirección estrecha. No sabemos si ustedes resolverán esta cuestión por si mismos o la dejarán a nuestro criterio. En este último caso les haríamos preposiciones concretas dada la importancia de este asunto.

PARAGUAY. Estamos en víspera de la organización de la conferencia del PCP. En los últimos meses, a través de un serio trabajo antiguerrero, hemos logrado obtener un buen núcleo de activistas para el PCP, elementos obreros con mucha raigambre en el país (marítimos, ferroviarios, albañiles), algunos elementos intelectuales que provienen del movimiento estudiantil revolucionario. El Comité de Unidad Clasista se ha reforzado en los últimos tiempos cantando con serias bases para crear un movimiento sindical revolucionario en el país, sobre todo por que han pasado a nuestro lado los mejores elementos del campo anarquista y por que las organizaciones obreras anarquistas y reformistas anteriormente existentes han desaparecido o han pasado al control – por la entrega de sus dirigentes – del gobierno. Tenemos organismos básicos en Asunción, en Encarnación, etc. y células de bloqueo en todos los sitios fronterizos además de una gran red de comités antiguerreros tanto en el interior, como, sobre todo, en la frontera argentina. Los elementos que forman el PC tienen vinculaciones con el campo y se están preparando los primeros núcleos de organizaciones campesinas y comités de lucha contra las requisas, etc. La dirección provisoria formada merece nuestra confianza y tenemos fe que realizará un buen trabajo.

Lamentablemente del lado de Bolivia muestra trabajo es todavía muy deficiente, pero esperamos reforzarlo ahora con motivo de la Conferencia antiguerrera boliviano-paraguaya que tendrá lugar en diciembre.